

Sondervorstellung des Theater Hof und Schlosshof-Fest

30 Jahre Viessmann Kältetechnik AG

Festprogramm am 11. und 12. Juni 2004 in Hof

Bereits 1973 erkannte der Erfinder und Techniker Dr. Dr. Hans Vießmann die wachsende Bedeutung der Kältetechnik innerhalb moderner Produktionsverfahren und begann mit der Entwicklung und Fertigung hochwertiger Kühlzellen. Heute, 30 Jahre später, kann die Viessmann Kältetechnik AG auf eine außergewöhnliche Erfolgsgeschichte in Deutschland blicken.

Der Firmengründer ist am 30. März 2002 verstorben, als sein Vermächtnis befindet sich die Viessmann Kältetechnik AG heute zu 100 Prozent im Besitz einer Stiftung, der Erlös aus der Geschäftstätigkeit soll nur gemeinnützigen Zwecken und der Förderung von Wissenschaft und Forschung zugute kommen.

Ein Beispiel für die Umsetzung des Vermächtnisgeber-Willens stellt eine Getränkekühlzelle dar, deren Energieversorgung über eine Brennstoffzellenanwendung erfolgt. Als Entwicklungsprojekt im Dezember 2003 gestartet und jetzt erstmals zu sehen während eines Rundgangs durch die Fertigung am 12. Juni 2004 aus Anlass des 30-jährigen Firmenjubiläums.

Über das „neue“ Unternehmen wurde im Rahmen eines Firmenportraits in KK 5/2003 (Seiten 56ff) ausführlich berichtet. Die Viessmann Kältetechnik wird seit dem 1. 1. 2003 von Dipl.-Ing. Dieter Darkow geführt, einem erfahrenen Manager aus der

Kältebranche, er ist alleiniger Vorstand der Aktiengesellschaft in Hof-Unterkotzau.

Darkow zur Seite steht ein hervorragendes Management-Team, das mit dazu beigetragen hat, in kürzester Zeit das Unternehmen „umzukrempeln“ und wieder auf die Erfolgsschiene zu bringen: Mit mehr als 360 Beschäftigten wird derzeit ein Jahresumsatz von 35 Mio. Euro erzielt.

Damit ist die Viessmann Kältetechnik AG inzwischen Marktführer in Deutschland und zählt europaweit zu den fünf größten Unternehmen der Branche.

Einiges mehr zur Unternehmensentwicklung enthalten auch Aussagen von Exportleiter Ost Klaus Lorenz, die im Rahmen einer Reportage „Kälte-Renaissance im Vogtland?“ an anderer Stelle dieser Ausgabe der KK gegeben wurden. In den kommenden 3 Jahren wird sich noch einiges bei der Viessmann Kältetechnik AG verändern, diese Erwartung teilt auch
P. W.



30 Jahre Viessmann Kältetechnik AG, seit einem Jahr unter neuer Führung. Hiervon einige im Bild (v.l.): Dipl.-Ing. Klaus Lorenz (Leiter Export Ost), Dipl.-Ing. Dieter Darkow (Vorstand), Dipl.-Ing. Wolfgang Korpus (Geschäftsleitung/Marketing), Frau Edith Hain (Produktverbesserung) und Frau Dr. Andrea Lorenz (Ehefrau des Exportleiters)



Was gibt es Neues bei Viessmann? Na, zum Beispiel dieses Entwicklungsprojekt „Brennstoffzellenanwendungen Kühlzelle“ im praktischen Betrieb



Tag der offenen Tür, wovon auch die Bürger aus Hof und Umgebung am 12. Juni reichlich Gebrauch machten. Hier bei einem Rundgang durch das Werk, ausgestattet mit den modernsten Produktionsverfahren